

Fecha: 14-04-2025 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Más de mil participantes reunió la corrida familiar contra el cáncer testicular

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400

No Definida

Más de mil participantes reunió la corrida familiar contra el cáncer testicular

Pág.: 15 Cm2: 399,3

DEPORTE Y SALUD. Exitosa jornada recrativa por la prevención y el autocuidado se desarrolló en la Costanera de Valdivia.

da jornada deportiva, la Costanera de Valdivia fue el escenario de la primera corrida familiar contra el cáncer testicular, actividad que logró reunir a más de mil personas que se unieron con una finalidad: promover la prevención y el autocuidado de la enfermedad.

La corrida, que tuvo como objetivo visibilizar la importancia del diagnóstico precozy promover hábitos de vida saludable entre los hombres jóvenes, se transformó en un hito para la ciudad y la región. Todos y todas se unieron con entusiasmo a este llamado que surge ante la urgente necesidad de incorporar el autocuidado como parte fundamental de las políticas públicas en salud.

La actividad fue organizada en conjunto por la Sociedad Chilena de Urología, Facultad de Medicina de la Universidad Australy el diputado Marcos Ilabaca. Contó, además, con el patrocinio y apoyo de la Seremi de Salud de Los Ríos, Corporación Sumemos Salud, Servicio de Salud Los Ríos, Municipalidad de Valdivia e Injuny Los Ríos, bajo la producción de Circuito Sur.

Asimismo, fue posible gracias al valioso aporte de auspiciadores como el Colegio Médico de Los Ríos, Fundación Oncológica Valdivia (Fonval), Cámara Chilena de la Construcción, Telsur, Colun, Clínica Costanera, Clínica Alemana de Valdivia y Automotriz Tecnosur.

PROTAGONISTAS

El coordinador del evento y director de la Sociedad Chilena de Urología, Dr. Luis Ebel, agradeció la gran convocatoria y el apoyo de todas las entidades. "Queremos agradecer profundamente a cada una de las personas que se sumaron a este encuentro. El cáncer testicular es una enfermedad que está presente, afecta a hombres jóvenes principalmente ente 15 y 35 años, y es urgente que también hablemos de este cáncer y exista un plan nacional".



PARTICIPANTES DE TODAS LAS EDADES TUVO LA CORRIDA REALIZADA AYER EN LA COSTANERA VALDIVIANA.

GENTILEZA DANIEL MEDINA

EL EQUIPO ORGANIZADOR DE LA CORRIDA FAMILIAR.

A su vez, la decana de la Facultad de Medicina de la UACh y actual presidenta de la comisión nacional del cáncer, Dra. Pamela Ehrenfeld, manifestó: "Esperamos que la campaña TóCaTe seatodo un éxito en la detección precoz del cáncer testicular y que sea parte permanente de las otras campañas de prevención. Y por eso estamos acá. Además. muy contentos de ver familias que asistieron con sus niños y niñas a esta convocatoria que busca fomentar la educación sobre esta enfermedad que si es diagnosticada a tiempo, tiene tratamiento curativo"

También el diputado Marcos llabaca manifestó que "fue lindo ver el marco de público y la cantidad de personas que se hansumado a esta campaña de cáncer testicular. Este es el primer paso de una campaña de concientización que esperamos desarrollar

15a35

años son las edades en las cuales aparece preferentemente el cáncer testicular, cuya detección precoz es fundamental.

por mucho tiempo y que se consolide en el tiempo". Y agregó que "desde lo legislativo, hemos solicitado a los distintos gobiernos que se elaboren políticas públicas conjuntas entre los ministerios de Educación y Salud, enfocadas en la prevención y detección temprana del cáncer testicular. Esto porque el autoexamen y el chequeo médico permanente pueden hacer la diferencia y salvarvidas. Lo vamos a seguir realizando y buscando que sea una política de estado durante los próximos años".

En el evento también participó el senador Iván Flores, quien recientemente asumió como presidente de la Comisión Salud del Senado y destacó el evento "porque actividades como ésta permiten sensibilizar y promover la prevención y el diagnóstico precoz. Vamos a invitar al Dr. Luis Ebel a la comisión, para que pueda exponer e informar sobre esta urgencia y que sea acogida porque es importante cuidar la salud de los más jóvenes".

También estuvo presente el delegado presidencial Jorge Alvial, quien valoró la alta convocatoria: "Es una actividad muy importante de prevención, felicito a organizadores que han logrado convocar a gran cantidad de personas que han venido en familia a sumarse a este llamado".

La encargada del programa Cáncer de la seremi de Salud de Los Ríos, Susan Toro, destacó la realización de esta Primera Corrida contra el Cáncer Testicular, remarcando " la importancia del diagnóstico oportuno y la necesidad de fortalecer las redes para en conjunto, continuar generando estrategias que impulsen la educación, prevención y el autocuidado".

En el aspecto netamente deportivo, los ganadores de los 3 K fueron Gaspar Saravia y Magdalena Cortez; mientras que en 5K se impusieron Vicente Sarabia e Isidora Rojas.

